

ECONOMISTA SERGIO URZÚA:

"Hay nuevo consenso procrecimiento"

El economista de la U. de Maryland Sergio Urzúa comentó que "hay un claro consenso entre los partidos de que el crecimiento económico tiene que estar en el centro del debate político. Ese no era el caso hace mucho tiempo". Agregó que las iniciativas privadas, especialmente las inversiones, enfrentan menos resistencia ideológica que en el pasado.

En su panel sobre mercado de capitales, Alfonso Duval, gerente general de Moneda Patria Investments, destacó que hace algunos años hubo un enfoque de convertir a Chile en un centro financiero en América Latina, pero "lamentablemente, algo ocurrió alrededor de 2014 que debilitó ese espíritu". Pero Werner Alhers, socio del estudio jurídico Sullivan & Cromwell LLP, dijo que, "en comparación con hace diez años, Chile está mejor posicionado para desempeñar ese papel de centro regional, en parte, porque a otros mercados les ha ido peor en ese contexto". Eso sí, siempre debe explicarles a sus clientes sobre el sistema de permisos chileno.



EDUARDO OLIVARES

En el panel mercado de capitales: Guillermo Tagle, Solange Berstein, Sergio Urzúa, Alfonso Duval y Werner Alhers.

Tras ser consultada por Guillermo Tagle (director en Chile Day) respecto a la posibilidad de convertir a Chile en un exportador de servicios financieros y la necesidad de internacionalizar el peso chileno en ese proceso, la presidenta de la CMF, Solange Berstein, comentó que es un desafío "mucho más grande que lo que podemos abordar solo con nuestros propios esfuerzos".